



Il y a quelques jours, Sport 1 faisait état de futurs pourparlers entre les dirigeants du Bayern Munich et le clan Choupo-Moting pour prolonger le contrat de l'attaquant camerounais avec le club bavarois. C'est donc officiel, le Bayern a prolongé de deux ans le contrat de Choupo-Moting, l'international camerounais.

Alors que son bail prenait fin ce mois de juin, le contrat de ancien attaquant du PSG a été prolongé de deux années supplémentaires, soit jusqu'à l'été 2023.

Aligné en l'absence de Robert Lewandowski, touché au genou droit, Eric Maxim Choupo-Moting a aligné les performances XXL qui lui ont valu la confiance entière des dirigeants du club Bavarois.

L'intéressé, actuellement en stage en Autriche, avec l'équipe du Cameroun, a confié lors d'une interview postée sur le site officiel du club allemand, qu'il souhaitait rester en Bavière.

«Ce serait bien de rester plus longtemps. Je vais à l'entraînement tous les jours avec le sourire. C'est un honneur de jouer ici. C'est un lieu incontournable du football européen. Chaque joueur sait ce qu'il a ici. Je suis super content. Munich est une ville magnifique, et comme elle correspond à ce que m'ont dit mes coéquipiers et que ma famille se sent chez elle ici, tout est parfait. Ma fille est née ici, je peux dire que je suis totalement heureux. La cerise sur

*le gâteau est de porter ce maillot. Maintenant, après la Coupe du monde des clubs, il ne manque plus que quelques titres et je vais tout donner pour les obtenir. », **avait-il déclaré.***

Cette saison l'avant-centre camerounais de 32 ans a disputé 26 matches toutes compétitions confondues (7 buts).
